

mo y bendito, de una aforanza perennemente viva!
¡Oh! Cyrano, que aprendiste a callar porque tenías enrañada la fuerza de un amor hiperbólico, yo te admiro porque eres noble entre los nobles, porque tienes la nobleza del Dolor, porque realizas el imposible de Shakespeare, el llanto del gemir dentro del corazón sin romerlo, el del vivir respetando un silencio divino y trágico.

LEOPOLDO FABELA.

Madrid, Mayo 1925.

TRIBUNALES

Señalamientos para mañana en la Audiencia.
Albacete.—Vista de incidente de acumulación de autos en que son partes don Silvano Molina Serna y el Banco Agrícola Manchego.
Letrados, señores Martínez Lorenzo y Yáñez Rubio.
Procuradores, señores Cantos y Grifán.
Hellín.—Vista de una causa, en juicio oral y público, contra Cornelio y José Sarrión Navarro, sobre hurto.
Letrado, señor Silvestre Miñana.
Procurador, señor Bermúdez.
Albacete.—Vista de otra causa, contra Hipólita Jesús Plaza, sobre falsedad y otros.
Parte actora: José Rodenas García.
Letrados, señores Martínez Moreno, Gotor y Martínez Falero.
Procuradores, señores González Vera, Ponce y Grifán.

NOTICIAS

Han salido:
Don Juan Cullell López, para Murcia.
Don Emeterio Quintanilla y don Ambrosio Primitivo Lerma Vila, para La Gineta.
Don Waldo José López Ruiz, para Nerpio.

Se encuentra en esta capital, hospedándose en el Hotel Regina, don Pablo García Mateos, representante exclusivo en esta provincia de los automóviles marca Buick, que se propone instalar una exposición de los mismos.—R.

Se encuentra enfermo, de algún cuidado, el profesor veterinario don Miguel Prieto Ruiz.

SEÑORAS

La casa Barnet de Barcelona y París, ha abierto su exposición de vestidos, abrigos, sombreros y demás novedades de verano, en el Gran Hotel, del 4 al 10 de Mayo.
NOTA.—Extensa colección de ropa blanca para Trousseau.

Desde mañana pueden percibir del Mabilitado don Arturo Quijada, los señores Maestros Nacionales, el importe de sus haberes correspondientes al mes de Abril.

Los exámenes para proveer 30 plazas de aspirantes a ingreso en la Escuela Especial de Telegrafía, a que nos referíamos anteriormente, darán principio a primeros de Julio próximo.

A las Señoras

participa Teresina Dumot que su exposición de sombreros para verano solo estará abierta en el Hotel Regina hasta el día 9 inclusive del corriente mes.

FRESA

Se recibe diariamente, mañana jueves se venderá a 8 pesetas kilo. Se sirve a domicilio.

Gambas, a 3 pesetas kilo.
Puerto de Penalba.—Plaza Mayor números 11 y 12.

En el expreso de esta tarde marchó a Alicante, el médico don José María García-Reyes.

Contabilidad, Taquigrafía.
CLASES TEÓRICO—PRÁCTICAS
Cruz, 11, 2.º.—Señor Pintado.

Regresaron ayer:
El comerciante don José Díaz Marta Villosos, de Madrid.

D. n Tadeo Sempere Matarredona y su familia y el comerciante de maderas don Leopoldo Brú, de Valencia.

A consecuencia de haberse inutilizado la máquina, ha llegado esta madrugada con una hora y ocho minutos de retraso, el correo expreso Madrid-Valencia, número 16.

Zotal

Desinfectante insecticida. Cura la glosepeda, llagas, heridas y rozaduras del ganado. Evita las enfermedades contagiosas. Especial para la desinfección de locales. Camilo Tejera y Hermana. Sevilla.

El día 10 será inaugurada en Valencia a Feria Muestrario Internacional.

Se vende un título enagenado de la Corona para ejercer el cargo de Procurador en Audiencia Territorial.—Razón: Ricardo Castro, 11, principal. Albacete.

Ayer tarde regresó a La Gineta don Francisco Córdoba y su familia, y a La Roda don Francisco García Meneses.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 5

El doctor Cortezo

Ha empeorado el doctor Cortezo a consecuencia de las heridas recibidas en el accidente automovilista.

Para el Magisterio

Se ha concedido un crédito de millón y medio de pesetas para remediar la situación de las clases pasivas del Magisterio.

Huésped ilustre

Ha llegado a Madrid el decano de la Facultad de Derecho de París, Josef Barthelemy.

Le esperaba en la estación el decano de la misma Facultad de Madrid, señor Azcoiti.

El ilustre profesor francés ha visitado la Universidad Central.

En libertad

Han sido puestos en libertad, Adolfo Chacón y Angela Nieves, que fueron detenidos por suponerseles autores de la muerte de Elvira Sainz.

La autopsia ha dado como resultado la conclusión de que Elvira falleció de tuberculosis pulmonar.

Futbolista castigado

Como consecuencia del incidente del campo de Las Corts, la Federación Nacional ha descalificado durante un mes a Ramón Triana.

Este castigo entra en vigor en el día de hoy, en que Triana ha jugado el último partido oficial.

Descanso para los estancos

Se asegura que el próximo mes será un hecho el descanso dominical de los estancos.

PROVINCIAS

Bilbao 5

Apaches detenidos

La policía ha detenido a ocho individuos, que constituían una banda de apaches, y que habían llegado hace poco, dispuestos a «operar» en esta plaza.

Se trata de unos «profesionales», que han cometido importantes fechorías en numerosas poblaciones de España y del extranjero.

Por la autoridad gubernativa se ha dispuesto el ingreso de los apaches en la cárcel, donde permanece-

Pasado mañana comparecerán ante la Junta de clasificación y revisión los mozos de Ayna y Montealegre del Castillo.

Miguel Cuenca.—Pintor.—Tejares, 21.

Ha regresado de Madrid el médico don Eduardo Gotarredona.

Café «El Progreso»

En este establecimiento se sirve el mejor café del mundo.

Con el fin de que el público en general pueda apreciarlo, se vende, tostado, al precio de 12 pesetas kilo, y en paquetes, desde 25 gramos.
Se tuesta diariamente.

Ayer permaneció en esta capital, el Subdirector Administrador de la Prisión Central de Chinchilla, don Francisco Leganés.

Señoras

La señorita Juli Fresno, que recientemente ha adquirido en Barcelona una bonita colección de los últimos modelos de sombreros, invita a su distinguida clientela, a visitar la exposición que tiene establecida en la calle de Isaac Peral (frente al Teatro Circo).—R.

en la región orbitaria derecha y otra en el párpado superior y arañazos en el cuello y cara, de pronóstico leve.

Su agresor, Luis Dominguez Luna, de 35 años, también artista, presentaba pequeñas escoriaciones en el labio superior y mejilla derecha, leves.

Este drama ha tenido su epílogo en la casa de Socorro citada, donde ambos artistas se han reconciliado, prometiendo no reincidir.

Las fiestas a la Patrona

Mañana llegará el Arzobispo, dando por terminada la visita pastoral. El sábado darán comienzo los festejos en honor a la Virgen de los Desamparados.

Hueiga solucionada

Esta mañana se han declarado en huelga los obreros de la contrata de Obras del Puerto, que parece desear mejor un poco sus salarios.

Más tarde ha habido algunas conferencias, entre éstos y los encargados de las referidas obras, llegando por fin a un acuerdo, quedando las cosas como estaban.

Los obreros reanudarán mañana su trabajo.

EXTRANJERO

Pekin

Contra el bandidaje

Los ministros de Francia, Bélgica y los Países Bajos han dirigido a China una nota en la que protesta contra los recientes atentados cometidos en la línea ferroviaria de Lunghain por los bandidos.

París

Por las víctimas de «Dixmunde».

Se trata de erigir un gran monumento en memoria de las víctimas del «Dixmunde».

Se ha hecho una tirada enorme de «aguas fuertes» cuyo precio de 200 francos ejemplar será destinado a engosar la suscripción popular que se inicie.

Berlin

Interesantes manifestaciones de Hindenburg.

En una carta en que el Presidente Hindenburg contesta a otra que para felicitarle le escribió el doctor Marx, dice que todos deben procurar la unión de los esfuerzos para que Alemania quede sobre los partidos políticos.



LA DICHA DEL HOGAR

No es el dinero sino la salud la que permite al hombre disfrutar de los encantos de la vida. Los mayores estragos son los que insensiblemente produce el raquitismo infantil, la anemia en la adolescencia, la depauperación en la juventud y la neurastenia en la edad madura. Todas esas terribles enfermedades se curan radicalmente con el uso del reconstituyente

HIPOFOSFITOS SALUD

Tres cucharadas al día bastan para conseguir en poco tiempo una curación definitiva.

Más de 30 años de éxito creciente.—Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Reduzca todo franco que se lleve en el etiquetado exterior HIPOFOSFITOS SALUD de rojo.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel véndese en Farmacias y Droguerías.

NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODÍA DESEARSE.

NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER

SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima ligereza. Máxima duración. Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.—Albacete